

組合長に飯島氏

常磐新報組合

ひまつみの役員を始めた
△組合長 飯島信武、△副組合
長 阿部利助、野木文作、△会
計 矢内吉朗

古代資料展

勿来美術館
勿来美術館では原鏡、いわき史
談会、県考古学会などの後援で二
十日から翌年一月二十日まで県古
代資料展をひらく。石器、古墳、
歴史の三時代の出土品約五百点を
出品する。

三和新報

日刊(除日曜・祝祭日)第167号 平市六丁目三和新報社発行電472
支局 東京支局・西本
支社・内郵支社・小名浜支社 11月18日 (1ヵ月50円)

(昭和29年6月17日第三回戦便物販)

与党内に意見の食違い

諸橋市長出馬に横ヤリ

市政会が次期市長選に諸橋市長を擁立する決議を行ったことは市平界に話題を投げているが
同じく党内代議士を中心とする萩原義雄、内木宗八、大嶋謙、永山勇吉、鈴木庫左右氏とい
うふる田中派の人々の間で「諸橋市長の擁立は内代議士の意に附つものではない」と大きな
不満を与え、はしなくも諸橋市長を擁立せんとする与党内議員の意を体する院外グル

との間に意見の対立を来している

即ち、さきに内代議士を中心とする萩原義雄、内木宗八、大嶋謙、永山勇吉、鈴木庫左右氏とい
うふる田中派の人々の間で「諸橋市長の擁立は内代議士の意に附つものではない」と大きな
不満を与え、はしなくも諸橋市長を擁立せんとする与党内議員の意を体する院外グル

中の何によっては田中を推すことを

に語り合が進み、野崎氏に涉及交渉

しておいてほしい」という願望があ

り、その後次の会合によって

現職市議会会長野崎謙蔵の意

が、最近の心配は、湯場一一致推進

などには出でてもよ」ということ

であつた。これに対し野崎氏は

健闘を理由に回答を保留していた

が、独断で諸橋市長擁立の決議

を挙げ、本筋は行過ぎであるとして

「候補として交渉を繼續する考え方

で進んで来た。この矢先、現議員

グループがこの間の事情を知りな

がら、独断で諸橋市長擁立の決議

を挙げた。本筋は行過ぎであるとして

いるが、今後の成行が注目され

る。

野荒し 平野では箕輪村大
字大利字由根土工松本清次三を
野荒しの疑いで取調べてある

松

ドスで胸を刺す

小名浜で映画帰りにご難

犯人は江名の不良少年

十八日前一時ごく警界小名浜

沖見町漁夫志賀さん(三)は友人

二人と映画の帰り同市折戸地区の

海辺で漁夫の男に「俺のとき當

つてあこがれしないのか」といふ

ねんをつけられ短刀で左脚部を刺

され深さ七ミリ中二箇所の脛と達す

重傷を負わされた。警戒署で同

朝七時同市江名漁夫(少年)セ

を容疑者として逮捕した。A少年

は衝の不良で児童の短刀は海上に

投げ捨てたといつてある

常磐市長倉小の父田中正吉(毎日通

学)といふが、その父田中正吉は

学童たちの美しい心を養うため

に十三日勧善委員会(交通安全道路

に桜苗五十本を植樹)感謝され

た。父一人が三十円賞をしたもの

のなお大生の父兄(母)は子の卒業

記念のためチケットを贈られた。

さとなり運動会はじめている

運動会始めるところ

金と納税相談

平市納税組合連合会(会長多田井

美次郎氏)では十九日午後二時か

ら市役所会議室で市内外金融機関と

懇談会をひき金融機関と納税につい

て話をう

臨時列車延長

平カトリック教会

美次郎氏)では十九日午後二時か

ら市役所会議室で市内外金融機関と

懇談会をひき金融機関と納税につい

て話をう

紳士オーバーコートの会

最高の品質 最高の技術によつて生れた業界の逸品揃い

…ペイ・ペロア・杉綾・ミツク…

紳士背広三つ袖の会

どなたにもピツタリ合う36種のサイズを取揃えて!!

…クレバ・ウーステット・シャークスキン・トルコニ…

紳士替スボンシャンバーの会

軽快なスポーツウェアに! 楽なコンビネーションでビ

ジネスに!!

…ギヤバジン・サージ・ペロア・サキソニ…

平指定期商の御下さい

チケ利用

衣料品のデパート

クナイフでいきなり大谷さんの右
腕に刺さり、ひねぐるよう二度
ほど力任せにひつねき廻した大
谷さんが痛手で倒せず、自転車から
おりて頭の絶縁材を取りかえし、二
度殴りつけたため頭ははうよう
にして逃走した。星は、恐喝
好闘内で十八件(五千円相当)
持つていた相良市赤木子上原田無
職業利雄(50)を殺害法違反で逮
捕したのが五月八日(十二個)(十二
俵)を押収した

ヤミ米 平野は十八日午前

一時半平野常磐鐵上り二二列

車の主食取続りを行ひ、日本二斗を

好闘内で十八件(五千円相当)
持つていた相良市赤木子上原田無
職業利雄(50)を殺害法違反で逮
捕したのが五月八日(十二個)(十二
俵)を押収した

努力結実 欧米婦人会癡足

常磐市湯本字吉谷谷公會住宅居住者

二十名(猪飼人岡部富彌氏)は生

活文化向上させる力は婦人にあ

るといふところから婦人会を結成

する運動を十月上旬から行つてい

たが努力が裏を絞り十九日午後六

時から癡足会を行つてとなつた

る。十一月三日文化の日に県知事

から表彰された湯本婦人会の一分

会として同日加入することになつ

ており、癡入へ呼びびなれば得してあ

るいた同氏は婦人活動の協力者と

して感謝され、おひまほく台所改善

から実現された湯本婦人会の一分

会として同日加入することになつ

ており、癡入へ

【画】

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・